

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 27/JUNIO/2016

Standard and Poor's deterioró en dos grados el AAA de Reino Unido

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's, esta calificadora, deterioró en dos grados el AAA de Reino Unido que tenía desde la década del setenta a AA porque el Brexit hizo que el futuro de la economía sea menos previsible y por supuesto estable.

Además, Standard and Poor's agregó que pueden existir problemas en el futuro próximo para que el Reino Unido permanezca congregado, es decir, que no vaya a ser que Irlanda o Escocia se vayan porque el referéndum mostró que estas dos naciones, que no países, hay una gran mayoría de personas que prefieren pertenecer a la Unión Europea.